

Saya tertarik mengikuti YOT Campus Ambassador Mentorship Program karena saya ingin menemukan dan mengembangkan potensi diri yang saya miliki sehingga saya bisa menjadi orang yang bermanfaat bagi orang lain melalui bimbingan para mentor hebat dan inspiratif di YOTCA 2023. Saya ingin memanfaatkan waktu luang yang saya miliki sehingga saya menjadi lebih produktif. Saya merasa kurang efektif jika saya hanya fokus kuliah dan tidak berorganisasi. Saya merasa bahwa teori itu memang penting, namun praktik juga tidak kalah penting untuk menghadapi realita setelah kuliah atau dunia pekerjaan. Saya ingin menemukan passion dan mengasah softskill seperti kemampuan berkomunikasi, mengatur waktu, dan penyelesaian masalah melalui berorganisasi. Saya ingin keluar dari zona nyaman karena saya sering sekali takut untuk mencoba hal baru sehingga saya ingin memotivasi diri saya untuk bergerak maju. Saya ingin menambah relasi sehingga dapat saling berbagi informasi dan sudut pandang dari masing-masing anggota.

Saya memiliki pengalaman di bidang kepemimpinan dan hubungan masyarakat. Saat menjalankan tanggung jawab tersebut, saya mampu bekerja dalam tim dan berkomunikasi dengan baik sehingga terjalin hubungan yang baik antar pihak yang terlibat yang berdampak dalam keberhasilan suatu acara. Saya yakin dengan bergabung di YOTCA 2023, dapat membantu saya untuk belajar lebih banyak sehingga saya bisa berkontribusi secara aktif dan nyata bagi masyarakat Indonesia.

Saya adalah pribadi yang bertanggung jawab akan tugas yang diberikan kepada saya. Saat saya SMA, saya mengikuti organisasi, komunitas, dan kepanitiaan, namun saya bisa mengatur waktu belajar dengan baik sehingga dapat melaksanakan semua tanggung jawab dengan efektif dan efisien. Saya akan berdedikasi penuh dan loyal bagi YOT dengan mengikuti peraturan yang sudah ditetapkan dan mencapai target yang telah diberikan kepada saya. Apabila ada hal baru di luar kemampuan saya, saya akan menganggap itu sebagai tantangan baru yang secepatnya harus dapat saya kuasai. Saya siap untuk belajar dan memperkaya diri dengan skill yang dibutuhkan.